

EL PRÓXIMO 4 DE FEBRERO SE CELEBRA EL DÍA MUNDIAL CONTRA EL CÁNCER

# Un 33% de los hombres y un 25% de las mujeres serán diagnosticados de cáncer en su vida

La Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) ha presentado hoy *El Cáncer en España 2009*, un documento que actualiza las cifras de esta enfermedad a partir de las publicaciones científicas y organismos oficiales más relevantes en la materia. Según los datos presentados, uno de cada tres hombres y una de cada cuatro mujeres serán diagnosticados de cáncer a lo largo de su vida.

SINC

2/2/2009 18:07 CEST



El cáncer es la primera causa de muerte en España. Foto: SINC.

El cáncer, una de las enfermedades actuales de más relevancia por su incidencia, es la primera causa de muerte en España. En vísperas de la

### SALUD



celebración el próximo 4 de febrero del día mundial de esta enfermedad, la SEOM ha presentado el informe *El cáncer en España 2009*, que destaca que más de un millón y medio de españoles tiene o ha tenido cáncer.

Ramón Colomer, presidente de la SEOM, ha destacado a SINC la importancia del informe. "A menudo encontramos cifras del cáncer en España con una alta disparidad entre ellas. Lo que hemos hecho ha sido agrupar en un único documento las estadísticas de distintos organismos (como el Ministerio de Sanidad o la Organización Mundial de la Salud) con el objetivo de unificar el manejo de las cifras existentes".

### Aumenta la incidencia, disminuye la mortalidad

Según la SEOM, uno de cada tres hombres y una de cada cuatro mujeres serán diagnosticados de cáncer en su vida. El envejecimiento de la población, la mayor supervivencia de los enfermos de cáncer por el diagnóstico precoz y los avances en los tratamientos han supuesto un aumento significativo del número de pacientes con esta enfermedad. Cada año aumenta su incidencia, pero también disminuye su mortalidad.

"Aunque en los últimos 15 años existe un claro aumento en la prevalencia de cáncer, la curación es también mayor. Las cifras de supervivencia a cinco años son un 10% mejor que hace 10 años. Para mí, el mensaje más importante es que hay un gran número de personas que se han curado de cáncer. Es una enfermedad grave, pero también puede llevarse con normalidad", ha apuntado a SINC Colomer.

El informe presentado hoy subraya que en 2002, casi 200.000 nuevos casos de cáncer fueron diagnosticados en España, de los cuales el 57% correspondió a varones. El cáncer con mayor incidencia entre la población adulta fue, sumando hombres y mujeres, el colorrectal, seguido del de mama y el de pulmón.

En los hombres, el tumor más frecuente fue el de próstata, seguido del de pulmón y el colorrectal. En las mujeres despuntó el cáncer de mama, seguido de los tumores ginecológicos (útero, ovarios, trompas de Falopio y cérvix). También en mujeres el cáncer colorrectal ocupó la tercera posición en frecuencia

## Sinc

### Primera causa de muerte

En España, tanto en varones como en mujeres, el cáncer representa la primera causa de muerte, seguido de la cardiopatía isquémica. Según los datos recopilados por la SEOM en el Centro Nacional de Epidemiología del Instituto de Salud Carlos III de Madrid, en 2006 las defunciones por tumores malignos representaron el 26,5% de todas las muertes, el 32% en varones y el 19% en mujeres. No obstante, el riesgo de mortalidad por cáncer ha ido disminuyendo desde 1990 hasta 2006.

"Estamos reduciendo las cifras de mortalidad. Para ello, son muy importantes varios conceptos: los programas de detección precoz, ya que está contrastado que los tratamientos en estadios tempranos de la enfermedad impactan de una forma determinante sobre la supervivencia de los pacientes, y el desarrollo de nuevos fármacos y tratamientos", ha señalado el presidente de la SEOM.

### **Derechos: Creative Commons**

CÁNCER | PREVALENCIA | ENFERMEDAD | TRATAMIENTO |

### Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. <u>Lee las condiciones de nuestra licencia</u>

